

TESIS

**PELANGGARAN YANG DILAKUKAN OLEH NOTARIS DALAM
PEMASANGAN PAPAN NAMA YANG TIDAK SESUAI DENGAN
KETENTUAN KODE ETIK**



OLEH :

DIAN MEIRAWATI, S.H.

NIM : 031224253003

**PROGRAM STUDI MAGISTER KENOTARIATAN
FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2015

LEMBAR PENGESAHAN

Tesis ini telah disetujui,

Tanggal 7 Januari 2015

Oleh

Dosen Pembimbing :

Prof. Dr. Eman, S.H., M.S.
NIP. 195907251983031001

Mengetahui :

Ketua Program Studi Magister Kenotariatan

Fakultas Hukum Universitas Airlangga

Prof. Dr. Drs. Abd. Shomad, S.H., M.H.
NIP. 196705201992031002

**Tesis ini telah diuji dan dipertahankan di hadapan Panitia Penguji,
Pada Tanggal 7 Januari 2015**

Panitia Penguji Tesis :

Ketua : Prof. Dr. Drs. Abd. Shomad, S.H., M.H.

Anggota : 1. Prof. Dr. Eman, S.H., M.S.

2. Dr. M. Hadi Shbhan, S.H., M.H..



UCAPAN TERIMA KASIH

Segala puja dan puji syukur penyusun panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena berkat rahmat dan ijin-Nya penyusun dapat menyelesaikan studi pada program studi (S2) Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Airlangga.

Selesainya penyusunan tesis yang berjudul “Pelanggaran Yang Dilakukan Oleh Notaris Dalam Pemasangan Papan Nama Yang Tidak Sesuai Dengan Ketentuan Kode Etik” ini dapat diselesaikan atas bimbingan dan arahan dari Bapak Prof. Dr. Ean, S.H., M.H. yang telah membimbing penyusun dalam penyusunan tesis ini mulai dari perumusan judul, penyusunan proposal, hingga selesai sekarang ini. Kemudahan penyusun dalam menemui dan meminta bimbingan beliau merupakan faktor utama selesainya penyusunan tesis ini.

Pada kesempatan ini penyusun juga ingin mengucapkan terima kasih yang tak terhingga dan penghargaan setinggi-tingginya kepada :

1. Rektor Universitas Airlangga, Prof. Dr. Fasich, Apt. yang telah memberikan kemudahan penyusun dalam penyusunan tesis ini melalui fasilitas yang memadai seperti perpustakaan dan koleksi khusus yang selalu membantu untuk menemukan bahan-bahan hukum yang diperlukan.
2. Bapak Prof. Dr. Muchammad Zaidun, S.H., M.Si., selaku Dekan Fakultas Hukum Universitas Airlangga, yang telah memudahkan penyusun untuk menyelesaikan penyusunan tesis ini melalui kelengkapan yang disediakan oleh fakultas Hukum Universitas Airlangga seperti koleksi khusus dan Law Book Store (LBS) tempat penyusun mencari dan menemukan bahan hukum.
3. Bapak Prof. Dr. Drs. Abd. Shomad, S.H., M.H., selaku Ketua Program Studi Magister Kenotariatan Fakultas Hukum Universitas Airlangga yang telah menyediakan sistem

pendidikan dan kurikulum yang sangat berkualitas serta berkenan menyetujui judul proposal tesis yang penyusun ajukan serta selaku ketua tim penguji tesis ini dengan masukan dan saran yang sangat bermanfaat bagi penyusun dalam menyelesaikan tesis ini.

4. Bapak Prof. Dr. Eman, S.H., M.S., selaku Wakil Dekan dan dosen mata kuliah penunjang tesis yang telah bersedia membimbing penyusun dan memberikan masukan-masukan dan arahan hingga terselesaikannya penyusunan tesis ini.
5. Bapak Dr. M. Hadi Shubhan, S.H., M.H., selaku penguji tesis ini dengan memberikan arahan dan masukan atas penyelesaian tesis sehingga menjadi rangkaian tesis yang benar.
6. Orang tuaku tercinta yang selalu memberi dukungan moral dan semangat serta doa yang tiada terputus dalam penyelesaian tesis ini.
7. Kakakku tersayang yang ikut mendoakan dan memberi semangat dalam penyelesaian tesis ini.
8. Suamiku tercinta Noverdianto Arsyad, S.E., yang selalu sabar dan membantu penyusun dalam menyelesaikan kuliah S2 ini dan ikut membantu dalam menjaga dan merawat anak-anakku di saat aku kuliah, dan kepada kedua anakku tersayang Luveira Vania Putri dan Raffian Aghahza Putra, kalian anak yang hebat yang selalu mendukung mama untuk menyelesaikan kuliah S2 ini dengan cepat dan tepat waktu.

Penyusunan tesis ini tentunya belum mencukupi kesempurnaan yang diharapkan, sehingga penyusun mengharapkan kepada berbagai pihak untuk memberikan saran yang bersifat membangun untuk memperkaya keilmuan penyusun.

Akhirnya, atas bantuan yang diberikan oleh berbagai pihak dalam menyelesaikan penyusunan tesis ini, penyusun mengucapkan banyak terima kasih yang tidak terhingga. Mudah-mudahan tesis ini dapat bermanfaat dan menambah khazanah keilmuan Hukum.

Penyusun juga berharap kepada Tuhan Yang Maha Esa agar selalu dikarunia berkat dan rahmad-Nya dan mengampuni dosa-dosa yang penyusun perbuat baik yang langsung maupun yang tidak langsung. Amiin.

Surabaya, 7 Januari 2015

Hormat saya,

Dian Meirawati, S.H.

